
Acta de reunión 01 de 2010 

Presentación  informe de gestión 2009  

Áreas y líneas de investigación. Se presentó el documento general construido en el comité 

ante el Consejo Ampliado en el mes de noviembre, este fue aprobado. Adicionalmente se 

informa que las diferentes facultades  han realizado este estudio aunque tienen una 

denominación diferente ciencias la considera como línea de profundización. Para nosotros son 

líneas al  tener proyectos afines que se enfocan a un objetivo y están asociadas  a los objetivos 

de los grupos y  necesidades actuales. Se informó el proceso y  la sustentación sobre  lo que se 

reconoce como área. Este documento será enviado a los correos de los docentes, igualmente  

la presentación  

Fortalecimiento de los semilleros de Investigación 

Se considera un resultado  exitoso por la dinámica de los docentes y estudiantes en creación 

de semilleros y grupos de investigación.  

Aprobación del Acuerdo 001 elección de representante e inclusión de un  estudiante de  

semillero en  la Unidad de Investigación. 

Acuerdo 001  de 2004, referente a  modalidades trabajo de grado,  en la actualidad se tienen 

aportes de los representantes, pero no se han definido los cambios, se espera para la reunión 

del  17 de febrero tener las contribuciones de todos docentes de la unidad, para iniciar 

documento preliminar  a presentar como Facultad. 

Frente a Boletín semillas Ambientales se realizó una tercer y cuarta versión que contó con 

mayor participación de los semilleros, estas versiones están disponibles en  la página de la 

Facultad.  

Se informó la dinámica de participación  de  docentes y estudiantes en las convocatorias   

planteadas en el CIDC.  

Se dio cumplimiento al l Diplomado de Formulación de Proyectos de Investigación contando 

con la participación de 35 estudiantes.   

INFORMACIÓN CIDC  

El centro   actualmente se encuentra replanteando la estructura de los comités de  

investigación de las Facultades se espera más adelante informar los avances de esta discusión.  

Se ha definido que los comités de investigación de la Facultad participaran en la evaluación de 

las convocatorias tanto  de docentes como estudiantes,  las propuestas llegarán en línea, de 

otro lado, se generará una nueva convocatoria de movilidad para  los estudiantes aparte de los  

docentes.  

Organización Plan de trabajo  Unidad de Investigación 2010  

 Dando continuidad a las actividades de capacitación de docentes y estudiantes, se 

propondrá al  CIDC, la realización de los siguientes eventos: 



 Solicitar  apoyo para la realización del curso de escritura de artículos de Investigación 

la semana  antes de salir de vacaciones  con una duración de una semana. 

 Se presentará una propuesta de realización de un curso sobre análisis de datos y 

manejo de software dirigido a los docentes de la Facultad. Primer semana después de 

ingresar del receso académico.    

 Nueva versión Diplomado de Formulación y Gestión de Proyectos  para el periodo de 

receso académico regresando de vacaciones. Dando inicio del segundo semestre 

aproximadamente tres semanas, es necesario definir el contenido.  

 EL  comité propone presentar unos comentarios y  ofrecer apoyo en la realización del 

congreso del Agua,  participando dentro del comité científico para los temas a tratar 

en el congreso de agua.  De igual forma la unidad gestionará apoyo económico al CIDC.  

 Dentro del comité se dará inicio a la  discusión de  indicadores de producción de los 

grupos y semilleros institucionalizados para determinar  la productividad.  

 Realización del segundo encuentro de grupos y semilleros  aproximadamente en  la 

segunda semana de agosto.  

 Por otro lado se solicitará la realización de un  encuentro de semilleros independiente 

en el que se  presente el  trabajo de cada uno, este evento  se programaría en un 

auditorio fuera de la Sede, se considera una motivación para el trabajo de ellos. Se 

programaría en el mes de abril.  

 La unidad ha realizado una serie de aportes al documento “Propuesta de creación del  

Instituto de Investigaciones ambientales presentado por el profesor Jair Preciado  ante  

el comité, este documento  se ha socializado y se espera la aprobación de todo el 

comité así como los aportes de los grupos de investigación. 

 Se iniciará un nuevo ciclo de charlas de Investigación para este semestre 2010 -1 en la 

franja de miércoles de 12:00 a 2:00 p.m en el auditorio Pablo Montes Buritica. se 

iniciará con la charla “Proceso histórico de la investigación en Colombia” a cargo del  

profesor Carlos García. Se programarán en el siguiente orden las charlas de los 

docentes. 

René López   

Fabiola Cárdenas  

Carlos Zafra  

Maria del  Carmen Quesada 

 

 Se espera a futuro crear un grupo de apoyo para solicitar la realización en nuestra 

facultad  la  organización del congreso la CIMA  en su versión  2012,  se solicita crear 

un comité para apoyar la realización.  

 

Varios  

Se iniciará la Invitación Volumen 04  de Boletín  Semilleros  

Se define que se fortalecerá el boletín semillas ambientales incluyendo los grupos de 

investigación y representantes del comité.  



Se informa que está abierta la convocatoria 504 de Colciencias  para grupos de investigación, 

se invita a participar en la  primera etapa generación de banco de proyectos.  Se solicita 

divulgación en los proyectos curriculares y se enviará invitaciones a través de correo 

electrónico. 

En vista al proceso de elección de bases de datos, se propone  escribir un pronunciamiento 

sobre la base de datos que se están ofreciendo y cuáles de ellas son ideales para las 

necesidades de la Facultad.  

Se solicitan las contribuciones de información y noticias para incluir actividades en el link de 

investigación. Incluido  brochure de semilleros y grupos.  

 

 

 

 


